



[*English version below*](#)

Résumé de la réunion du comité S2UO – 26 juin 2025 et 9 septembre 2025

Le comité S2UO s'est réuni à deux reprises ces derniers mois, le 26 juin et le 9 septembre 2025.

La première réunion a marqué la passation du comité entre les membres sortants (2023–2025) et les nouveaux élus (2025–2027), avec l'élection du nouveau bureau (Amélie Bordage, présidente ; Luis Cardenas, vice-président ; Sara Gonzalez, secrétaire). Les actions en cours ont été passées en revue, notamment les collaborations, la nouvelle identité visuelle de S2UO et la synthèse des enquêtes utilisateurs réalisées dont les retours orienteront les futures actions du comité.

Le comité s'est organisé autour de plusieurs groupes de travail afin de mieux répondre aux attentes des utilisateurs, notamment avec la création d'un groupe dédié à la communication et d'un autre consacré à l'organisation de webinaires afin de renforcer les échanges au sein de la communauté.

La préparation du Colloque annuel des Utilisateurs 2026 a constitué un axe majeur des deux rencontres. L'événement aura lieu les **15 et 16 janvier 2026**, avec un programme comprenant des sessions plénières, 5 sessions parallèles thématiques, et 2 sessions poster. Un workshop dédié aux dommages causés par l'irradiation « Radiation damage » est prévu le **14 janvier 2026**.

Les échanges avec la Direction ont porté sur l'avancement du projet **SOLEIL II**, notamment les phases de travaux prévues à ce jour et les impacts sur le calendrier faisceau en 2026.

Summary of the S2UO Committee Meetings– June 26th, 2025, and September 9th, 2025

The S2UO committee met twice in recent months, on June 26th and September 9th, 2025.

The first meeting marked the handover of the committee from the outgoing members (2023–2025) to the newly elected members (2025–2027), with the election of the new board (Amélie Bordage, president; Luis Cardenas, vice president; Sara Gonzalez, secretary). Ongoing actions have been reviewed, including collaborations, the new S2UO's visual identity, and the summary of user surveys conducted, which feedback will guide the committee's future actions.

The committee organized itself into several working groups to better meet user expectations, notably with the creation of a group dedicated to communication and another devoted to webinars organization to strengthen exchanges within the community.

Preparation for the 2026 Users' Meeting was a major focus of the two meetings. The event will take place on **January 15th and 16th, 2026**, with a program including plenary sessions, 5 parallel thematic sessions, and 2 poster sessions. A workshop dedicated to 'Radiation damage' is scheduled for **January 14th, 2026**.

Discussions with SOLEIL directors were focused on the progress of the **SOLEIL II** project, particularly the phases of work planned to date and the impacts on the beamtime schedule in 2026.